
市議会６月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ７ 質問議員 上 田 良 治 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 本市の農業基盤の保全・維持や効率化に向けた再基盤整備の準備体制を 

 

国が掲げる農業構造転換において、地域計画に基づく、集積・集約化に向け、本市農

地の構造的再基盤整備の準備体制を今から、取り組んでいくべきと考えますが見解を

問う。 

 

 

２ 「ジオリレー講座」の成果とさらなる県や地域との連携協働を 

 

⑴ ジオリレー講座を実施し、地域に誇りを持って頂けたと思う手応え（感触）はあ

ったか。 

 

⑵ ジオパークに対する、認知や関心が低い層や地域に対し、どのように工夫を凝ら

し、講座を進めたのか。 

 

⑶ このリレー講座で、何を課題として把握し、どのような改善に取り組んでいくの

か。 

 

⑷ 来年の更新審査に向け、県との連携した活動や地域を巻き込んだアクションプラ

ンの連携が必要と考えるが、見解は。 

 

 

３ 手取川環境総合調査結果から、本市の課題と次世代への継承は 

 

⑴ 手取川の素晴らしさと課題、継承に向けた市長の思いを問う。 

 

⑵ 市史編さん事業に今回の調査結果を取り入れては。 

 

⑶ 調査報告書を教育の場でどう活用していくのか問う。 

 

 

４ 地震被害想定の公表を受け、地域連携や防災教育の推進を 

 

⑴ 個別避難計画の策定状況と策定完了の時期について問う。 
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質 問 要 旨（概要） 

 

⑵ 本市の、第２次白山市教育振興基本計画において、具体的にどのような防災教育

の推進に努めているか問う。 

 

⑶ ＡＥＤ処置用テントをＡＥＤと一緒に整備しては。 

 

 

５ 給食費無償化による、食育への理解醸成は 

 

⑴ 給食費の無償化前後での残食実態に変化はあるのか。仮に無償化以降残食が増加

しているのであれば、その要因を検証されているのか問う。 

 

⑵ 残食の改善効果をどう評価されているのか問う。 

 

⑶ 食への価値の大切さや生産者への感謝をどう食育の中で感じ、学び進め伝えてい

くのか問う。 
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